

Ledit règlement est alors lu pour la troisième fois.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que ledit règlement soit grossoyé et qu'il soit présenté à Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville pour qu'ils y apposent leurs signatures.

5.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement pourvoyant à la nomination d'ingénieurs *re* conduits,

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que la règle 79 soit suspendue afin de permettre au Conseil de procéder maintenant à l'étude dudit règlement en deuxième lecture.

Les sections 1, 2, 3, 4, 5, 6 et 7 étant lues, elles sont agréées. (M. l'échevin Mercier dissident quant aux sections 5 et 6).

Ledit règlement est alors lu pour la deuxième fois.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que la règle 79 soit suspendue et que ledit règlement soit maintenant lu une troisième fois.

Ledit règlement est en conséquence lu pour la troisième fois.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que ledit règlement soit grossoyé et qu'il soit présenté à Son Honneur le Maire et au greffier de la Ville pour qu'ils y apposent leurs signatures.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,
Sous-greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 22 JUIN

REGLEMENTS

ORDRE DU JOUR

1. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 270. concernant la voirie. (N. Lapointe) (17 Fév.—*imprimé*.)
2. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de nommer une Commission consultative. (Larivière.) (17 Fév.—*imprimé*.)
3. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 33 *re* chiens. (Guay.) (21 Fév.—*imprimé*.)
4. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir un fonds de pension pour les employés municipaux. (Gadbois.) (21 Fév.—*imprimé*.)
5. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (Mercier.) (21 Fév.—*imprimé*.)
6. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* bibliothèque technique. (Lévy.) (2 Mars.—*imprimé*.)
7. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de constituer une commission d'ingénieurs *re* conduits. (Lapointe, L. A.) (2 Mars.—*imprimé*.)
8. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 *re* édifices. (Leclaire.) (2 Mars.—*imprimé*.)
9. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 344 *re* entretien des trottoirs pendant l'hiver. (Lavallée.) (2 Mars.—*imprimé*.)
10. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement au sujet de l'enlèvement de la neige, par la Compagnie des Tramways. (Lapointe, L.-A.) (23 Mars).
11. 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour amender le règlement No. 296, concernant les marchés. (Lévy.) (23 Mars.—*imprimé*.)

Said by-law was then read a third time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said by-law be engrossed and presented to His Worship the Mayor and to the City Clerk for their signatures.

5.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law for a Board of Engineers *re* conduits,

Said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That rule 79 be suspended so that the Council may now proceed to consider said by-law in second reading.

Sections 1, 2, 3, 4, 5, 6 and 7 being read, they were agreed to. (Ald. Mercier dissenting on sections 5 and 6).

Said by-law was then read a second time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That rule 79 be suspended and that said by-law be now read a third time.

Said by-law was accordingly read a third time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said by-law be engrossed and presented to His Worship the Mayor and to the City Clerk for their signatures.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING, 22nd OF JUNE

ORDER OF THE DAY.

BY-LAWS

1. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 *re* roads. (N. Lapointe). (17th Feby—*printed*)
2. 2nd and 3rd reading of a by-law for the appointment of an Advisory Board. (Larivière). (17th Feby—*printed*.)
3. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 33 *re* dogs. (Guay). (21st Feby—*printed*)
4. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a civic pension fund. (Gadbois). (21st Feby.)
5. 2nd and 3rd reading of a by-law for the establishment of a public library. (Mercier). (21st Feby—*printed*.)
6. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* technical library. (Lévy). (2nd March—*printed*.)
7. 2nd and 3rd reading of a by-law for a Board of Engineers *re* Conduits. (L. A. Lapointe). (2nd March—*printed*.)
8. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 *re* buildings. (Leclaire). (2nd March.—*printed*.)
9. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 344 *re* care of sidewalks during winter. (Lavallée). (2nd March—*printed*.)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law anent the removal of snow, etc., by Montreal St. Ry. (L. A. Lapointe). (23rd March.)
11. 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No. 296 *re* Markets. (Lévy.) (23rd March—*printed*)